

Analiza AMLO hacer mitin en Los Ángeles de participar en Cumbre en EU

Por: Kevin E. Hernández M. 29/05/2022

El presidente anunció en su conferencia de prensa matutina en Cajeme, Sonora, que en caso de asistir a la Cumbre de las Américas en Los Ángeles, California, le gustaría ir de nuevo a la Placita Olvera –ubicada en el centro de la ciudad y punto de reunión para celebraciones de inmigrantes mexicanos e hispanoamericanos– para hacer un mitin y reunirse con los paisanos.

Ante la solicitud de una reportera que le expresó los deseos de la comunidad mexicana en EU de reunirse en Los Ángeles en su próxima visita, el presidente dijo que los migrantes siempre forman parte de los temas tratados con el presidente Joe Biden.

La última vez que estuve hice el compromiso de plantearle al presidente Biden lo de la regularización de los paisanos. Lo dije en Nueva York en la ONU y cuando estuve en Washington, poco después, se lo planteé el presidente Biden, y lo voy a seguir sosteniendo porque fue un compromiso.

Dijo que desde que fue candidato presidencial en 2012, mantuvo conversaciones con el expresidente Barack Obama y el entonces vicepresidente Joe Biden para promover la regularización de los migrantes mexicanos en Estados Unidos.

Sin embargo, una de las razones que se argumentan por las que el tema no ha avanzado son las elecciones.

Y eso pasa allá y pasa en México y pasa en todos los países, ya sea que no quieren tocar temas que consideran polémicos, que les pueden quitar votos u ofrecer cosas que no van a cumplir, siempre el factor electoral influye; dirían los tecnócratas, la variable electoral. Pero así pasa y no se resuelven las cosas.

Sin embargo, dijo que seguiría insistiendo en el tema, y calificó a los migrantes de

“mujeres y hombres “excepcionales”.

Vamos a denunciar a quien hable mal del mexicano para sacar votos: AMLO

Además, el presidente López Obrador resaltó el peso demográfico de los mexicanos en EU (40 millones de migrantes y sus descendientes), en comparación con la comunidad puertorriqueña (5 millones) y cubana (4 millones). Sin embargo, comentó que a diferencia de los mexicanos, los migrantes cubanos sí han logrado incidir de forma importante en la política del país.

Resulta que los hermanos cubanos que están en Estados Unidos son cuatro millones y tienen sus representantes una gran influencia, hasta para orientar políticas de Estados Unidos con relación al resto del mundo, pero son cuatro millones.

Por último, dijo que no iba a permitir que se descalificara a los migrantes mexicanos como forma de hacer campaña en EU, así como tampoco el racismo y la xenofobia.

Y si un partido, candidatos, pensando que si hablan mal del mexicano van a sacar votos, pues nosotros desde aquí vamos a denunciar esos hechos para que nuestros paisanos de allá sepan quién es quién.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Infoquorum

Fecha de creación

2022/05/29